

GR Sissi POTZINGER

14.6.2018

Betreff: Märchenbänke auf Grazer Spielplätzen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Das Vorlesen von Märchen hat für Kinder emotional und pädagogisch eine große Bedeutung.

Die meisten Eltern und Großeltern lesen regelmäßig Märchen und Gute-Nachtgeschichten vor – manche Kinder kommen eher selten in diesen Genuss. Es gibt viele Grazerinnen und Grazer, die gerne Kindern etwas vorlesen würden. Damit könnten auch Eltern entlastet werden, die mit mehr als einem Kind am Spielplatz sind und sich nicht allen Kindern gleichzeitig zuwenden können. Daraus ist die Idee entstanden, die Lehne von Parkbänken auf Spielplätzen mit einer aus Holz gefertigten und mit Goldfarbe lackierten Krone zu versehen und damit zu signalisieren: Wer sich auf diese Bank setzt und ein Märchenbuch in der Hand hält, ist bereit, Kindern daraus vorzulesen – eine wunderbare win-win-win-Situation!

Deshalb stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

**ANTRAG:**

Die ressortzuständigen Stellen mögen im Sinne des Motivenberichts die Realisierung der Idee „Märchenbank“ prüfen und dem Gemeinderat berichten.